

Asiste presidente de Cuba a balance de política exterior



La Habana, 20 feb (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, asistió este jueves en La Habana al balance anual del trabajo de la política exterior durante 2019 y las prioridades para este año.

A la cita, en el Ministerio de Relaciones Exteriores de la República de Cuba acudieron también el primer ministro Manuel Marrero y el viceprimer ministro Ricardo Cabrisas.

El Ministro cubano de Relaciones Exteriores Bruno Rodríguez, recordó que el último año fue complejo, retador y de importantes resultados para Cuba y el pueblo, que es el principal protagonista de la diplomacia revolucionaria cubana.

Rodríguez puntualizó que analizaron el complejo escenario que enfrentó la política exterior cubana en 2019, un año marcado por la hostilidad del gobierno de Estados Unidos y un endurecimiento brutal del bloqueo y en el que se consolidaron las relaciones con los países del mundo.

Bruno Rodríguez expresó que durante la reunión se analiza el complejo escenario que enfrentó la política exterior cubana en 2019, «un año marcado por la hostilidad de Estados Unidos y un endurecimiento brutal del bloqueo y en el que consolidamos nuestras relaciones con los países del mundo».

Los diplomáticos cubanos ratificaron su compromiso con el pueblo, el partido y el gobierno cubanos, y se declararon fieles al legado del ejercicio de la diplomacia revolucionaria de Roa, el Ché, Fidel, Raúl y a Díaz-Canel.

En el balance, el Presidente dijo: «La Conferencia de la Nación y la Emigración tiene que marcar un hito en las relaciones entre los cubanos, acercarnos y entendernos mutuamente para participar juntos en la defensa de la soberanía, de la unidad y para el desarrollo del país.»

Según refiere el sitio de la Presidencia Cuba en Twitter, en el balance se debatió sobre la estrategia de atención a las misiones cubanas, para potenciar el desarrollo económico, comercial y social en el exterior en relación con varios organismos de la administración central del Estado cubano.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/214928-asiste-presidente-de-cuba-a-balance-de-politica-exterior>



Radio Habana Cuba